

Cine p 17

Leonor cuenta su papel de jurado en Donosti



metro directo

CASTILLA-LA MANCHA • LUNES 29 DE SEPTIEMBRE DE 2008

www.diariometro.es

EE UU p 06

Obama, favorecido por la crisis



El Albacete se reencuentra con la victoria ante el Nàstic de César Ferrando p 15



Sanidad p 04

La mitad de los adolescentes sufre dolores de espalda

Política p 02



Barreda, con las JJ SS en Toledo.

Barreda defiende el plan de rescate de EE UU

Solidaridad p 03

C-LM dedicará cada año un 10% más a Cooperación

Comunicación p 04

Blogs: Para los que tienen algo que contar

Tecnología p 07

Los virus atacan el 80% de los ordenadores

Cine p 17



Adiós a Paul Newman, un hombre discreto

El Sescam servirá dietas sin gluten para celíacos

C-LM crea un programa de asistencia hospitalaria para estos enfermos

SANIDAD. La celebración del II Día Regional de los Celíacos, que tuvo lugar ayer en Albacete, dejó una buena noticia para todas las personas cuyo organismo no tolera el consumo de gluten, una proteína que se encuentra en el trigo y la cebada: El Sescam ha puesto en marcha un programa de atención

hospitalaria que facilitará que los pacientes celíacos puedan tomar menús adecuados a su enfermedad.

Lo anunció el consejero de Salud, Fernando Lamata, que también recordó que Castilla-La Mancha es la única comunidad autónoma que contempla ayudas eco-

nómicas para los celíacos: 300 euros al año. Una cantidad que sirve para mitigar el esfuerzo económico que las familias deben realizar para comprar alimentos sin gluten: Su cesta de la compra es hasta tres veces más cara que la de una persona sin esta enfermedad.

¿Y los restaurantes?

La Junta organiza seminarios en escuelas de hostelería para tratar que los restauradores tengan en cuenta a los celíacos. Existen restaurantes que elaboran menús sin gluten.

P 03



Fernando Alonso llevaba más de un año sin subirse a lo más alto del podio. Su último triunfo, en Monza, se había producido el 9 de septiembre de 2007.

¡Jo, qué noche, Alonso!

SINGAPUR. El primer gran premio nocturno de la historia siguió un guión acorde con su propia singularidad. En una carrera de locos, Fernando Alonso logró lo

que esta temporada parecía imposible, coronar el podio. El *safety car* se convirtió en el principal aliado del asturiano, que se acercó al podio a medida que los

pilotos de cabeza incurrierán en errores: Massa se dejó buena parte del Mundial al arrancar con su monopla la manguera de la gasolina. Al final, éxtasis en Re-

nault y alegría contenida en McLaren. Con su tercer puesto de ayer Hamilton amplía su distancia en el Mundial a siete puntos.

P 11